

KUESIONER

Saya Sella Debora, Mahasiswa Universitas Esa Unggul Fakultas Ilmu Komunikasi Jurusan Broadcasting. Saat ini saya sedang menyebarkan kuesioner dengan tujuan ingin mengetahui bagaimana Persepsi dan Minat Menonton Guru SDN 12 Pagi Jakarta Barat terhadap program drama sakinah bersamamu di RCTI. Saya sangat mengharapkan partisipasi anda untuk meluangkan waktu sejenak guna mengisi kuesioner ini dengan baik dan benar.

Petunjuk Pengisian.

- 1. Kuesioner ini semata-mata untuk keperluan akademi atau penelitian.**
- 2. Baca dan jawablah pertanyaan secara teliti dan jujur.**
- 3. Berilah tanda check list (√) pada jawaban yang menurut anda benar**
- 4. Terimakasih atas perhatian dan kerjasamanya**

Nama :

Jenis Kelamin :

Usia :

Atas Perhatian dan Partisipasi Anda, saya ucapkan terimakasih

Persepsi

Keterangan

SS = Sangat Setuju

S = Setuju

N = Netral

TS = Tidak Setuju

STS = Sangat Tidak Setuju

Petunjuk Pengisian

Silahkan isi pernyataan berikut ini dengan tanda check list pada kotak yang tersedia.

	No	Pernyataaan	SS	S	N	TS	STS
P	1	Informasi yang disampaikan jelas					
E	2	Musik atau audio yang terdengar dalam acara program drama Sakinah Bersamamu dapat membuat penonton penasaran.					
R	3	Responden memperhatikan acara Sakinah Bersamamu					

S E P S I	4	Responden meyimak episode yang di bawakan program drama Sakinah Bersamamu					
	5	Cara Berinteraksi pemain dengan penonton baik					
	6	Perilaku penonton dalam menyampaikan informasi baik					
	7	Dengan melihat program Sakinah Bersamamu timbul keinginan atau dorongan untuk ikut serta dalam acara tersebut.					
	8	Dengan melihat program Sakinah Bersamamu responden menjadi ingin lebih tahu akan dunia berkeluarga					
	9	Penyampaian pembawa pemain mudah diingat					
	10	Program Sakinah Bersamamu selalu ingin di tonton.					

Minat

	No	Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
M	1	Responden selalu senang jika menonton program Sakinah Bersammu					
I	2	Responden selalu ingin menonton Drama Religi Sakinah Bersamamu di RCTI					
N	3	Responden ingin durasi program Sakinah Bersamamu setiap episodenya lebih lama					
A	4	Selalu menonton Drama Sakinah Bersamamu pukul 15.00 untuk menemani waktu berbuka puasa					
T	5	Selalu ingin menonton lagi tayangan Sakinah Bersamamu setelah tayangan selesai					